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大阪滋賀県人会には、どのような行事がありますか…？ 

 テーマ『和を以て貴しと為す』を活動理念に、年間 11 行事を企

画・運営しています。1 月の新年総会＆懇親パーティーと 8 月の納

涼ファミリー大会は当会の2大イベントであり、ふるさと・滋賀か 

     らは知事はじめ13市6町の首長の皆さんがこぞって参 

     加され、故郷との深い絆で結ばれています。 

 昭和３１年〔1956〕の当会創立の翌年から新年総会に併せて新年会

が開催され、現在では「新年総会＆懇親パーティー」として今日に至り

ます。その間、阪神淡路大震災とコロナ感染で２度の中止があり、今年

が６４回目となります。当会にとって年明け最初で最大の行事であり、

知事はじめ多数のご来賓もあり、また参加者も多く華やかなイベント

になっています。毎回趣向を凝らしたアトラクションやふるさと特産

物をご提供頂く抽選会など盛りだくさんの企画が続きます。フィナー

レは「琵琶湖周航の歌」の大合唱で、今年の活躍を誓いあいます。 

 大阪滋賀県人会は、江州音頭の盆踊りから始まりました。働くことに忙しかっ

た当時の人々にとって故郷を共有する唯一の楽しみは「盆踊り」だったのでしょ

う。草創期の盆踊りは数千の人たちで賑わい、その様子はテレビでも放映される

など船場の風物詩になりました。当時の県人会行事は、盆踊りに始まり盆踊りに

終わると言われましたが、現在では状況が大きく変わり、ホテルなどで昔を懐か

しみながら、その名も「江州音頭・納涼ファミリー大会」と変わりました。最近

では、アトラクションや趣向を凝らした「ふるさとクイズ」なども取り入れ、滋

賀県下１３市６町の紹介映像など「ふるさと再発見」企画も好評です。 
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２大イベント以外に、どのような行事がありますか…？ 

 日本中が燃えた大阪万博 EXPO70 の頃から世の中が大きく変わりまし

た。時代の潮流もあったかもしれませんが、人々の生活様式も変わり余暇を

楽しむようになりました。当会でもバスツアーやゴルフコンぺが行われ、創

立５０年を期にファミリー会員制度が導入され女性会員も増えたことからサ

ークル活動として、観劇会、ハイキングそして中央市場見学買い物ツアーが

企画され現在に至ります。会員の世代交代も進み、２０年おきに行事内容が

大きく変わってきましたが、今後は次世代会員も増えることから、講演会、セ

ミナー、ボランティア等、新しい発想に基づく行事展開に夢は広がります。 

 同好会としてのコンペ記録はありま

すが、昭和53年『会長杯ゴルフ大会』

が美作カントリークラブで開かれ、第１

回目優勝者に千足善昭さんの名前が記

録されています。翌年から春・秋年２回

で開催され、今春で８３回を数えます。

最近では女性プレイヤーも増え、激しい

デッドヒートが話題となりました。 

 平成21年４月、サークル会活動の1

つとして「橿原今井町・森林遊苑」ハイ

キングがあり、桜満開の快晴に恵まれ

27 名が参加されました。以後、ゴルフ

同様春秋年２回が恒例となり、今春で

26 回目となります。時にはお孫さんも

来られるなどファミリーの雰囲気が漂

う楽しい行事になっています。 

 平成20年12月、天満天神繁昌亭で

落語を観劇したのが最初です。今春のな

んばグランド花月の観劇で25回目とな

ります。当会創立60年には記念企画と

して宝塚歌劇団を観劇しました。ちょう

ど「柚希礼音の退団講演」とあってチケ

ットの手配が出来ず 3 回に分かれての

観劇となり事務局が大変でした。 

 万博明けの昭和４６年、時代の先取り

でしょうか第１回バスツアーで伊賀方

面探勝と信楽焼見学に行きました。以後

年間２回のペースで開催され、87 回目

を迎えます。当初はふるさと滋賀が訪問

先の中心でしたが最近では年一度は他

府県も出かけています。 

 最近、若い会員さんが増えつつありま

す。コロナ禍ではありましたが、昨年末

には初めて沖島イベントを開きました。

当地の漁業組合長もご賛同頂き、当会の

新しい流れが生ま 

れてきました。 

楽しみです。 

 平成 21 年に始まった中央市場見学

買物ツアーは今年で12回になります。

お正月の買い出しと心準備される方も

おられ、見学というよりも年末の 

恒例行事になっています。 


